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五四运动后《新青年》转向
与中国无产阶级新闻事业诞生的历史再考察

○邓绍根
                          

文化距离视野下的“一带一路”倡议
○宣长春 林升栋

媒介的转义：
“中流砥柱”的文本叙事与话语建构

○白志如 苏士梅

晚清报刊的科举新闻、科场生意与读者感知
○蒋建国
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○庆祝中国共产党成立一百周年专栏

五四运动后《新青年》转向

 与中国无产阶级新闻事业诞生的历史再考察 邓绍根（5）

○新闻学

文化距离视野下的“一带一路”倡议

 ——基于4918篇英文新闻报道的情感分析（2013-2019年）

 宣长春 林升栋（24）

“新闻软文”的组织博弈及科层困境 龚彦方 许昊杰（44）
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○媒介文化

媒介的转义：“中流砥柱”的文本叙事与话语建构

 白志如 苏士梅（60）

身份的“转场”：中国文化类“网红”的嬗变与更替

 ——基于互联网史与社会心态的质性研究（1999-2019年）

 吴志远 江潞潞（74）

○新闻传播史

晚清报刊的科举新闻、科场生意与读者感知 蒋建国（94）

1924年上海《民国日报》的改组研究 闻学峰（111）



Jou r nalis m  &  Com mu nicat ion，Volu me  2 8，Nu mber  6，2 0 21

A Historical Review of the Turn of La Jeunesse and the Birth of Chinese Proletarian Journalism 

 after the May 4th Movement Deng Shaogen (5)

The Belt and Road Initiative from a Cultural Distance Perspective: Emotion Analysis of 4918 

 English News Texts (2013-2019) Xuan Changchun Lin Shengdong (24)

Organizational Game and Bureaucratic Dilemma of Soft News Gong Yanfang Xu Haojie (44)

Media Tropology: Text Narration and Discourse Construction of the Term Zhongliudizhu

 Bai Zhiru Su Shimei (60)

The Transition of Identity: The Evolution and Substitution of Chinese Cultural wanghong 

 A Qualitative Study Based on Internet History and Social Mentality (1999-2019)

 Wu Zhiyuan Jiang Lulu (74)

Imperial Examination News, Imperial Business and Reader’s Perception of Newspaper 

 in Late Qing Dynasty Jiang Jianguo (94)

Study on the Reorganization of the Shanghai Republican Daily News in 1924 Wen Xuefeng (111)


